

Herr Doz. Dr. Biedermann ist geschäftsführender Oberarzt an der Univ. Klinik für Orthopädie und Traumatologie und leitet seit 2004 die Spezialteams für Fußchirurgie, Kinderorthopädie und Neuroorthopädie. In diesem Zusammenhang beschäftigt sich Doz. Biedermann im Speziellen mit der Hüft- und Beckenchirurgie, der Korrektur von Achsdeformitäten, gangverbessernden Mehretageneingriffen und der Sprunggelenks- und Fußchirurgie. 2007 habilitierte er sich zum Thema der Komplikationsanalyse in der Hüftendoprothetik, dem immer noch sein Interesse gilt.

Doz. Biedermann veröffentlichte bisher über 60 Artikel in wissenschaftlichen Journalen, ist regelmäßig geladener Vortragender bei Fachkongressen, arbeitete ein halbes Jahr klinisch in Melbourne/Australien und absolvierte mehrwöchige Fellowships an Zentren in Wien, den USA, Canada und England.